
POUVEZ-VOUS VOUS PRÉSENTER BRIÈVEMENT ?

J’ai 19 ans et je suis en première année à Sciences Po Strasbourg. J’ai suivi la formation du Programme 
d’Études Intégrées afin de préparer le concours commun d’entrée pendant un an. La pluridisciplinarité et 
les portes qu’ouvrent cette formation ont déterminé mon choix d’intégrer un IEP. 

Ce qui m’a motivée à postuler pour obtenir la bourse des donateurs, c’est l’intervention d’anciens lauréats 
qui s’est déroulée en amphithéâtre début septembre. Je ne connaissais pas l’existence de cette bourse 
jusqu’à ce moment. Ils ont raconté leur expérience et ce que la bourse des donateurs leur avait apporté. 
Cela m’a motivée à tenter ma chance, car je rencontrais des difficultés financières. 

La bourse des donateurs a un impact conséquent dans mon parcours académique : elle me permet de 
couvrir mes dépenses mensuelles. Elle me permet aussi d’avoir de l’argent de côté pour préparer l’année 
à l’étranger que je souhaiterais faire en Italie. 

QU’EST-CE QUI VOUS A MOTIVÉ À POSTULER POUR UNE BOURSE DES DONATEURS ?

QUEL IMPACT LA BOURSE DES DONATEURS A-T-ELLE DANS VOTRE PARCOURS ACADÉMIQUE ?

POUVEZ-VOUS ÉVOQUER UN MOMENT CLÉ OÙ VOUS AVEZ RÉALISÉ 
L’IMPORTANCE DE CETTE BOURSE ?

Je réalise chaque jour l’importance de cette bourse, elle me permet de financer les dépenses 
qu’impliquent les études et enlève le poids financier que cela représentait pour ma famille. 

QUELS SONT VOS OBJECTIFS À LONG TERME ? COMMENT CETTE BOURSE 
VOUS AIDE-T-ELLE À LES ATTEINDRE ?

A long terme, j’aimerais faire une carrière en lien avec l’Europe, car ce domaine m’intéresse 
particulièrement. Je souhaite également vivre un an dans un pays membre de l’Union Européenne, ce qui 
est en lien avec mon futur projet. 

PORTRAIT DES LAURÉATS

QUEL MESSAGE SOUHAITERIEZ-VOUS TRANSMETTRE AUX DONATEURS ?

J’aimerais avant tout remercier les donateurs, les bourses qui sont octroyées donnent aux lauréats la possibilité 
d’étudier sans subir le stress lié à l’aspect financier. Je suis très reconnaissante de la chance que j’ai d’avoir 
obtenu cette bourse. C’est pourquoi je voudrais exprimer à quel point ces bourses nous sont utiles, voire 
indispensables, elles sont pour nous une chance inestimable. 

Cassandra SALVAGGIO

« OBJECTIF RÉUSSITE ! »
Ensemble, déployons des bourses pour les 

étudiants de Sciences Po Strasbourg.
Faites un don !


